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Protokoll zur Sitzung des Fachschaftskollektivs Chemie am 

14. November 2023 

Sitzungsbeginn: 19:05 Sitzungsende: 19:38 

Protokoll: Nils 

Anwesende: Laurenz, Anna-Lena, René, Alex L., Alex H., Lena, Wiebke, Jana, Nils, Daniel, Lisa, Grace, 

Willow 

TOP 0 

  Redeleitung 

● Jana 

Zukünftiger Abstimmungsmodus 

● Sollen Ja Stimmen zukünftig gezählt werden oder nicht? 

● Meinungsbild uneindeutig 

● Ergebnis: vorerst werden Ja Stimmen abgefragt, aber nicht gezählt 

Fachschaftsdienst 

● Dienstag, 21. November 2023: Wiebke, Lena 

 Kommentare und Stänkereien 

● Leuten Bescheid sagen, wie man vorgeht, wenn man abwesend ist 

● Kritik nicht erst während der Sitzung ansprechen, sondern vorab in Trello 

● Leute, die Kritikpunkte aufbringen möchten sollten nicht Redeleitung machen; Redeleitung sollte 

nach Möglichkeit neutral bleiben 

  Berichte 

● Wir haben jetzt 500 GB Speicherplatz auf Sciebo 

● Regal wurde aufgeräumt, da stehen jetzt Bücher in zwei Reihen und wir haben zwei freie Fächer als 

Stellfläche 

● HDD und SSD gefunden. Es sollte geprüft werden, ob sie laufen 

● Wir haben sehr viele Permanentmarker (das muss nicht ins Protokoll) 

● Xenia und Jana waren bei der Zwischenevaluierungskommission von Bannwarth, war sehr 

spannend 

● Whiteboard ist neu beschrieben, BKs sind jetzt auch aufgenommen, aber noch nicht komplett 

aktuell. Hat auch ein Eintragsbereich für Redeleitung 

● Drei Harnstoffkonzepte sind vorbereitet, nächste Ausgabe für Anfang Dezember geplant 

  Post und Protokolle 

● Keine physische Post vorhanden 

● Digitale Post: Einladung zur Veranstaltung „Grüne Jobs von Morgen“ 

● Altes Protokoll einstimmig mit Änderungen angenommen 
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Finanzen 

● Alex H. hat gestern Geld überwiesen (Druckerpatronen und Tankrechnungen) 

● Geld aus dem Bunker muss dringend abgegeben werden 

  To-Do und Aufgaben 

● Protokolle hochladen (René) 

● Trello neu strukturieren (Daniel) 

● Anna-Lena schreibt Steffi, ob sie Lehramtskontaktperson werden will 

● Abschiedsgeschenk AC Sekretärin (Alex H.) 

  Public Service Announcement 

● Pakete wurden an die AC geliefert, ohne AK Angabe 

● Die AC Sekretärin geht in zwei Wochen in Ruhestand 

● Es gab mal wieder Feueralarme in der AC 

  Wanderpokal 

● Keiner 

TOP 1: Sonstiges 

● Sitzungen am 26.12.23 und 02.01.24 wurden einstimmig abgesagt 

● Weihnachtsfeier wurde festgelegt auf den 18.12.23 

● Erli wird auf die Fachschafts Website als Mitglied aufgenommen 

● Facebook Account Löschung einstimmig beschlossen 

● Pullover, T-Shirts etc. Lisa’s Vorschlag aus der WhatsApp Gruppe einstimmig angenommen 


